

2025

阿達君んの日記 3月号

3月になりました。20日は春分の日。季節は春です。魚沼は依然として冬景色。春はまだまだ先です。卒業シーズン、進級、入学と生活が大きく変わる方も多いと思います。花粉症も始まり、季節の変わり目、体調管理に十分注意してください。

やまびこ荘も今年度の体験企画も、終了しました。多くのお客様から足を運んでいただき、いろいろな自然体験をしていただきました。最後は雪遊び体験と魚沼の魅力を体験を通してアピールしております。

スキー場も今シーズンは終了いたしました。今年は雪の多い年になり多くのスキーヤーから利用していただきました。各スキー場も地形を生かし、個性的な斜面を演出しております。自分たちの気に入ったスキー場を利用して、レベルアップに励んでおります。私は今シーズンスキーを買ったにもかかわらず、3回しか行けませんでした。残念です。

そして今回いろいろな体験へ同行したり、我が子の学校行事のボランティアに参加したりしましたが、見事に雨、雨、吹雪、大雪と、もしかして私は「雨男、雪男」と嫁に言われるようになりました。昔は「晴れ男」だったのですが、変わるんですね。来年度は「何男になるのでしょうか？」

薬師スキー場も多くのスキーヤー、子供たちが雪を楽しみに遊びに来ました。今年は大雪でスキーヤーにとってみれば本当にうれしい雪となりました。この中で生活する私たちは正直、雪をかたづける作業（除雪）に毎日疲れしました。守門という地域はテレビでもだいぶ報道され一時期有名になりました。守門地域の方に伺ったところ毎日テレビ局の方が来て迷惑していたそうです。やまびこ荘も急遽「ひるおび」という番組が取材に来て、大雪の影響の話聞きに来ました。やまびこ荘としては、「雪のため、交通機関のストップによるキャンセルがありました。」とお答えしました。お客様にとってもどうしようもないキャンセルになりますし、それについては私共も請求はできません。お互い我慢するだけです。来年はどうなるのでしょうか？

さて、皆さんもよく耳にする「物価の高騰」ですが、お米の値段もどんどん上がり、日本人が主食とするお米の値上げは生活に大打撃です。魚沼も同じことが言えます。そして今度は「販売できるお米が底をつきはじめているそうです。」深刻な悩みコメ不足です。なぜそのようになったのか？わからないことが多いです。政府の備蓄米も最近よく耳にしますが、切り札となるのでしょうか・・・

我が子の話になりますが、4月から無事に高校生なることが決まりました。ほっとしております。

**今年卒業された皆様。春から新生活の皆様
心よりお祝いいたします。おめでとうございます。**

